

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bedasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebelumnya, peneliti dapat mengambil kesimpulan bahwa:

1. Problem yang dihadapi dalam pengajaran bidang studi pendidikan agama Islam di SMA IT Al-Farabi: Siswa banyak yang belum bisa membaca dan menulis Al-Quran dengan baik sehingga kemampuan siswa dalam memahami pendidikan agama Islam kurang, siswa yang belum siap mendukung dalam pembelajaran pendidikan agama Islam, Waktu pembelajaran pendidikan agama Islam dirasa kurang karena materi yang disampaikan banyak, Serta guru juga susah dalam mengkondisikan siswa didalam pembelajaran. Selain itu juga rendahnya minat peserta didik dalam mempelajari bidang studi pendidikan agama Islam dikarenakan kurang mendapatkan motivasi dari pendidik.
2. Hasil penelitian ini di dapatkan adalah Pertama, Problem pada peserta didik yaitu: 1) Kurangnya pemahaman terhadap materi yang diberikan oleh Guru; 2) Motivasi belajar peserta didik rendah 3) Masih banyak siswa yang belum bisa membaca Al-quran dengan lancar dan baik sesuai tajwid 4) Malas untuk melakukan sholat fardhu berjama'ah secara rutin; Kedua, Problem pada pendidik, yaitu: 1) Minimnya kompetensi guru dalam menguasai kelas; 2) minimnya kompetensi guru dalam menguasai materi pembelajaran. Solusi terhadap permasalahan yang dilakukan Guru pada pembelajaran pendidikan agama Islam yang ada di SMAN IT Al-Farabi yaitu, 1) harus menciptakan lingkungan belajar yang kondusif; 2) meningkatkan motivasi siswa yaitu dengan memberi nasihat agar siswa lebih semangat untuk belajar, dan memberi reward berupa nilai dan pujian atas keberhasilan siswa dalam pembelajaran. 3) mengadakan les tambahan khusus untuk membaca Al-quran di luar jam sekolah dan mengadakan pesantren kilat; 4) membuat catatan harian siswa yang berisi jadwal

kegiatan sholat yang ditandatangani oleh orang tua siswa masing-masing. untuk mengatasi problem pendidik yaitu, pihak sekolah mengadakan pembinaan serta pelatihan-pelatihan kepada Guru-guru khususnya guru pendidikan agama Islam.

B. Saran

1. Pihak Sekolah

Untuk selalu memberikan bimbingan dan memotivasi guru agar tidak terjadi problematika seperti yang terjadi pada pembelajaran pendidikan agama Islam.

2. Guru

Guru diharapkan lebih berkompetensi dalam menguasai kelas dan dalam menyampaikan materi dengan adanya pertimbangan hasil penelitian ini.

3. Siswa

Diharapkan agar lebih meningkatkan semangat belajar serta meningkatkan kualitas membaca Al-quran dan meningkatkan ibadahnya serta memnggunakan waktu sebaik mungkin.